

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. SIMPULAN**

Puncak Kosakora adalah salah satu destinasi wisata yang menarik dengan keindahan alam yang memukau, tetapi Pengembangan Puncak Kosakora memiliki kendala dari segi infrastruktur yang dimana hal tersebut masih belum mendukung dalam pengembangan pariwisata di Puncak Kosakora sebab kurangnya bantuan dari pemerintah untuk penyediaan infrastruktur yang lebih baik, dapat dilihat bahwa fasilitas pendukung serta aksesibilitas masih terbatas misalnya jalan-jalan menuju wisata Puncak Kosakora masih belum memadai, sehingga membuat para wisatawan kurang nyaman, oleh sebab itu memberikan efek jumlah kedatangan wisatawan serta masih kurangnya penerangan disepanjang jalan yang dilalui hal tersebut juga mengurangi para wisatawan untuk berkunjung.

Maka dari itu membutuhkan suatu pengembangan yang lebih baik agar mendatangkan banyak pengunjung, sehingga Puncak Kosakora dapat menjadi salah satu destinasi wisata yang unggul di Kabupaten Gunungkidul.

Dampak dari pengembangan Puncak Kosakora di Gunungkidul salah satu dari program yang dilakukan pemerintah pusat dalam memajukan pariwisata indonesia sehingga dengan adanya pariwisata indonesia akan membuka pintu bagi para investor dan tentunya wisatawan untuk mengunjungi wisata Indonesia, selain itu dampak bagi pengelola dan

masyarakat adalah mendatangkan banyak pengunjung sehingga menciptakan kesejahteraan masyarakat sekitar serta meningkatkan taraf hidup yang lebih baik dan merata. Karena dengan adanya wisata Puncak Kosakora yang dikelola oleh masyarakat sekitar maka akan menciptakan lapangan kerja bagi masyarakat. Pengembangan suatu obyek wisata yang dilakukan dengan baik akan menghasilkan pendapatan ekonomi yang baik juga untuk pengelola masyarakat setempat.

## B. SARAN

Berdasarkan kesimpulan yang didapat, maka saran dari peneliti yaitu sebagai berikut :

1. Sebaiknya Pemerintah Daerah yakni Dinas Pariwisata lebih memperhatikan destinasi wisata yang bisa dikembangkan lagi, memberikan berupa bantuan dana untuk pengembangan Puncak Kosakora.
2. Memberikan pelatihan tentang kepariwisataan kepada SDM agar pengelola Puncak Kosakora dapat lebih memahami cara mengelola destinasi wisata dengan baik dan benar, menjadikan SDM yang berkompeten sehingga menghasilkan destinasi wisata yang unggul.
3. Melestarika potensi Puncak Kosakora serta menambah dan memperbaiki infrastruktur seperti aksesibilitas, fasilitas, agar pengunjung merasanya nyaman serta melakukan promosi agar pengunjung tahu tentang keberadaan destinasi wisata Puncak Kosakora.